

Cubanas rinden homenaje a Vilma Espín en Segundo Frente



Foto: PL

Santiago de Cuba, 8 mar (RHC) Mujeres del histórico municipio de Segundo Frenes a 60 km. de la ciudad de Santiago de Cuba, rindieron homenaje este sábado a la Heroína de la Revolución Vilma Espín, cubana abanderada en la emancipación femenina.

Ante el monumento funerario fue colocada una ofrenda floral en nombre del pueblo de Cuba y todos los presentes depositaron flores sueltas a modo de recordación, a quien fundó el Frente Guerrillero junto al líder de la Revolución general de Ejército Raúl Castro Ruz, al que también acompañó en la vida.

El tributo, en el monolito que atesora sus cenizas en el Mausoleo a los Héroes y Mártires del II Frente Oriental Frank País, celebró el Día Internacional de la Mujer (FMC), para honrar la vida y obra de quien fundó la Federación de Mujeres Cubanas y lideró hasta su muerte el movimiento feminista cubano.

Con el alba se realizó la tradicional peregrinación, por la Avenida de los Mártires, hasta la piedra monumento donde se realizó el acto político cultural presidido por Niurka Bell, miembro del Buró Ejecutivo del Comité Provincial del Partido, Elena Castillo, primera secretaria local de la FMC, y el primer coronel Alberto Vázquez, director del complejo histórico de Segundo Frente.

En las palabras centrales la doctora Iviana Ortiz hizo una síntesis de la vida y obra de Vilma, su legado, principios, ejemplaridad, vigencia histórica y continuidad de la “revolución dentro de la Revolución” que protagonizan las cubanas.

Con todo simbolismo, ocho jóvenes recibieron el carné de miembros de la FMC y fueron colocadas flores en los nichos de ocho combatientes que reposan en el mausoleo, y son la prueba inequívoca de la participación de las mujeres en la lucha por la liberación de Cuba.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/378294-cubanas-rinden-homenaje-a-vilma-espin-en-segundo-frente>



Radio Habana Cuba